



ATENTADO A LA DEMOCRACIA

4T cierra filas por prohibición de difusión

● Para Luisa María Alcalde, dirigente de Morena, la prohibición del INE para que el Gobierno promueva la elección judicial es un atentado contra la democracia.

Este lunes, dos días después de que el Instituto Nacional Electoral determinara dicha medida de restricción, Alcalde Luján criticó dicha resolución, señalando que esta "atenta contra cualquier lógica democrática".

Aunado a ello, los diputados de Morena respaldaron la postura de la presidenta

Claudia Sheinbaum y de la dirigente de Morena, pues aseguraron que impugnarán la prohibición de difundir la elección del PJ.

Encabezados por el diputado Ricardo Monreal, explicó que la mayoría en la Cámara baja coincidió en que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, impugne ante el Tribunal Electoral, el acuerdo del INE que prohíbe al Poder Legislativo difundir la elección del Poder Judicial. / LUIS VALDÉS Y YALINA RUIZ

● ● La decisión del INE de prohibir que los tres Poderes informen y promuevan la participación, así como las severas limitaciones, atenta contra cualquier lógica democrática"

LUISA ALCALDE LUJÁN
Dirigente nacional de Morena

● ● Le hemos autorizado a la mayoría que compone la Cámara de Diputados para que interponga un recurso ante el Tribunal Electoral, porque creemos que se excedió"

RICARDO MONREAL
Diputado de Morena